

Tres familias de la comuna de La Ligua, residentes en los sectores rurales de Maitén Largo en Longotoma y Quebrada El Pobre en Valle Hermoso, recibieron esta semana sus nuevas viviendas construidas en sus propios terrenos mediante el subsidio habitacional DS10 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU). La entrega fue encabezada por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto a funcionarios municipales y profesionales del SERVIU Petorca.

El programa permitió materializar viviendas cuyo financiamiento fluctúa entre 1.150 y 1.250 UF, equivalentes a montos aproximados entre 45 y 50 millones de pesos. Según explicó Óscar Lielmil, director de la Oficina Municipal de la Vivienda de La Ligua, en dos de los casos se sumó aporte municipal a través de subsidios complementarios, con el objetivo de mejorar las condiciones de habitabilidad de acuerdo con las necesidades de cada grupo familiar.

Anuncio Patrocinado

“Bueno, contento, hoy día pudimos entregar tres viviendas, especialmente para jefes de hogar de nuestra comuna. Estuvimos en el sector de Maitén Largo y acá dos casas en el sector de la Quebrada El Pobre. Y eso justamente habla del trabajo que está haciendo la Oficina de Vivienda y este municipio para poder apoyar a cada uno de los vecinos y vecinas de la comuna. Así que estamos contentos de seguir trabajando y seguir dándole el mejor vivir a cada uno de nuestros vecinos, y qué mejor que justamente en víspera de esta Navidad”, señaló el alcalde Patricio Pallares.

Desde el SERVIU Petorca, el director del Programa de Habitación Rural, Erwin Olmos, destacó el rol del subsidio rural DS10 para familias que anteriormente no habían logrado acceder a otros programas habitacionales. “Muchas familias de sectores rurales estaban postulando a otro tipo de subsidios. Me acuerdo de la señora Leticia cuando hicimos un llamado a la gente de la comuna de La Ligua de sectores rurales que habían postulado más de una vez y no habían sido seleccionados. Les presentamos este programa y se dieron cuenta de que existía específicamente el subsidio rural DS10, y decidimos dárselo a conocer”, explicó.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Una de las beneficiarias, Haydee López Olivares, expresó su satisfacción al recibir su nueva vivienda. "Muy feliz, porque me voy a salir con mi casa. Yo por primera vez dije a alguien que me estaba desanimando, pero seguí. Con la ayuda de todos, porque yo los molesté muchos días. Estoy feliz, muy contenta con mi casa. Gracias, muchas gracias. Creo que ya era hora", afirmó.

La Municipalidad de La Ligua informó que la entrega de estas viviendas contribuye al fortalecimiento habitacional de los sectores rurales y continuará apoyando a nuevas familias en procesos de postulación y ejecución de proyectos habitacionales.

y tú, ¿qué opinas?